

消防活動に対する功績を称え

消防活動協力者表彰

迅速な判断で初期消火を行い火災の延焼を未然に防止したとして、3月1日、株式会社沖繩コカ・コーラボトリング社員の謝敷宗裕さんと石川吉久さんには感謝状と盾が、うるま市消防団員の高江洲均さんには表彰状と盾が贈られました。

3人は、平成25年12月14日に発生した建物火災において、建物から黒煙が出ているのに気づき消火のため、建物に侵入し消火器で炎を消し止めました。



消防長から感謝状と盾が贈られました

全国大会の切符を手にする

うるま東ボーイズ

中学硬式野球チームのうるま東ボーイズが、2月3日、9日に行われた第43回ボーイズ春季沖繩県大会において初優勝し、東京都で開催される第43回ボーイズリーグ春季全国大会に出場することが決まりました。

2月18日、市長を訪ねた選手や関係者が優勝の喜びと全国大会への意気込みを語りました。



優勝報告に訪れた選手たち

社会教育功勞表彰受賞報告



1月25日に行われた沖繩県社会教育研究大会において、多年にわたり社会教育に関する活動を推進し、沖繩県の社会教育の振興に多大な貢献をしたとして、うるま市女性連合会の大嶺絹枝さんとうるま市文化協会の大城義巳さんが表彰されました。

果樹品評会で最優秀賞受賞



第12回沖繩県果樹品評会において、農事組合法人うるま農場が生産するパッションフルーツが最優秀賞を受賞しました。

2月21日、市役所を訪れたうるま農場の平良聰さんと平良眞良さんが受賞の報告と喜びを市長に伝えました。

第8回うるま市長杯剣道選手権大会



日頃錬磨した技を競い、剣道の正しい普及と青少年の健全育成に資することを目的に、2月24日、第8回うるま市長杯剣道選手権大会が具志川総合体育館で行われました。

大会に出場した小学1年生から高校生の剣士たちは、優勝をめざし白熱した試合を展開しました。